



EL ARZOBISPO DE TOLEDO
PRIMADO DE ESPAÑA

Toledo, 21 de noviembre de 2023

“Sembrando la Palabra, Cosechando la Esperanza” Visita Pastoral al Arciprestazgo de Illescas

El primer domingo de Adviento de este nuevo año litúrgico comenzamos la visita pastoral al arciprestazgo de Illescas. En este año sacerdotal, queremos ser “Testigos de la Misericordia Divina”, y dejarnos empapar del amor de Dios para irradiarlo y acercar a los hombres a Él. El Adviento es tiempo de esperanza, y por ello, os invito a pedir al Señor que esta visita pastoral suponga una lluvia de gracia para todas las comunidades parroquiales del arciprestazgo.

La zona en la que se circunscribe el arciprestazgo de Illescas es la más poblada de nuestra archidiócesis. Las diez parroquias que lo conforman suman prácticamente cien mil habitantes. En un entorno próspero, que ha atraído a muchos habitantes a esa comarca sagreña, muy bien ubicada a medio camino entre las capitales nacional y regional, han acudido mucho hombres y mujeres en busca de una oportunidad de vida, asentando sus familias y generando una comunidad de reciente crecimiento. Esto significa que, a los núcleos de identidad de las generaciones más mayores, se ha unido una ingente cantidad de llegados últimamente que buscan fundar un hogar, renovando con savia joven también todos estos pueblos, donde muchos niños y jóvenes crecerán. Se trata de todo un reto pastoral también. Mostrar el rostro de Jesucristo en su Iglesia como la vinculación más necesaria para la vida de los hombres y de los pueblos, el mejor estímulo de la esperanza y la mejor escuela del amor que necesita el corazón del hombre. Por ello, me alegra enormemente acercarme a conocer las inquietudes y deseos de los fieles de estas parroquias, que suponen todo un revulsivo para nuestra imaginación pastoral.

La visita pastoral del arzobispo tiene una función sencilla: tomar el pulso a la vida de nuestras parroquias, alentando y animando a continuar con fe viva la gran obra de la Evangelización. Para ello, los sacerdotes con sus consejos de pastoral, han elaborado un programa de visitas y actividades en los que poder encontrarnos, dialogar y renovar nuestra fe en el Dios Vivo, que acompaña nuestra peregrinación. Habrá tiempo para conocer el ritmo de vida ordinario de las comunidades y grupos parroquiales, así como para hacer las oportunas visitas institucionales en que recordamos el servicio de la Iglesia a toda la sociedad.

La vida de la Iglesia se despliega a través de tres grandes misiones o encargos de Jesucristo. En primer lugar, la de sembrar su Palabra, y ahí se incluyen todas las actividades de evangelización directa que tienen como objetivo introducir en el conocimiento de Dios y mirar todas las cosas con la luz que de Él recibimos. En segundo lugar, cada comunidad cristiana tiene la fuente de su vida en la celebración litúrgica. El misterio de la Eucaristía celebrada, adorada y vivida, los sacramentos y sacramentales, todo el canal de la religiosidad popular que conserva tradiciones y transmite vínculos de pertenencia saludables. Por último, el fruto de una vida cristiana bien llevada es siempre la germinación de frutos de caridad. Nuestro servicio a los más necesitados, la atención a las nuevas pobrezas de nuestro tiempo, como la soledad o el desarme afectivo, la acogida de los más vulnerables...

Para conocer todo lo que están viviendo nuestras parroquias y para impulsar todo ese movimiento misionero de nueva evangelización, os convoco a todos los fieles del arciprestazgo de Illescas a orar con esperanza y a participar en los actos programados, que comenzarán con el rezo de las segundas vísperas del primer domingo de Adviento, el 3 de diciembre a las 5 de la tarde, en la parroquia de Seseña. Recibid un cordial saludo con mi bendición.



*Francisco Cerro Chaves,
Arzobispo de Toledo, Prímado de España*

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo, Prímado de España